

REGIONALLEITER:INNEN-PRÄSENZTREFFEN

HAMBURG; 11./12.März 2023 Zum Präsenz-Treffen der Regionalgruppen-leiter:Innen wurden wir von Regina und Dörte vom Vorstand nach Hamburg eingeladen, Henrik, der die locations vortrefflich in Bahnhofsnähe organisiert hatte, war auch dabei. Es kamen 7 Regio-Leiter:Innen, insgesamt waren wir dann 10 Repräsentanten der 7 Regio-Gruppen Stormarn, Kiel, SH-Südost, Stapelholm, SH-Nordwest, Ostfriesland und NRW/Gelsenkirchen. Wir trafen zunächst am Samstag-Abend zum lockeren Kennenlernen, Schnacken und Speisen in der urigen Hafepinte 'Oberhafenkantine' nahe der Deichtorhallen zusammen. Die Bänke waren so 'scheep as den Schiffer sin Been'...was gleich den Eindruck vermittelte, auf einem alten Schiffkutter gemeinsam in See zu stechen. Wir hatten dann eine komfortable Hotelunterbringung fußläufig, in Bahnhofsnähe. Nach einem guten Frühstück ging es dann gesammelt zu Fuß über kurze Wegstrecke zum Tagungs-Ort im Münzviertel, einem historischen Gebäude, der 'Münzburg'. Hier verbrachten wir den Sonntag bis zum Nachmittag im



angeregten Austausch entlang der Tagesordnung von Regina. Nach kurzer Vorstellung der Regio-Repräsentant:Innen und ihrer Gruppen folgte auch seitens der Regina, Dörte und Henrik einige Infos zu aktuellen Anliegen und Bedarfen des Vorstands; u.a. wurde hier die wichtige Rolle der Regionalgruppen hervorgehoben, insbesondere nach der Corona-Phase. Gemeinsam im Austausch fanden wir spannende Projektvorschläge und Ideen zu Erhalt und Entwicklung des Regional-Gruppenlebens. Auch konnten unterschiedliche Vorgehensweisen in den einzelnen Gruppen kommuniziert und bestaunt werden, welche Vielfalt an Herangehensweisen zusammenkommt, welche Synergien entstehen könnten. Alle waren abschließend sehr einig über das konstruktive Ergebnis und die Sinnhaftigkeit solch persönlicher Treffen ergänzend zu den Zoom-Konferenzen, und sind zuversichtlich hinsichtlich der Umsetzung neuer Ideen zur weiteren Belebung der Regionalgruppen. Konsens war, diese Art von Treffen gern einmal jährlich zu wiederholen. Wir hatten eine gesellige und ergebnisorientierte, angenehme Zeit im lebhaften Austausch; Gruppengefühl und vereinsinterner Zusammenhalt wurden sicherlich gestärkt. (Danke an Alle!)

Text: Dörte Johenneken, Regio-Gruppe SH-Nordwest

Foto: Susanna Hansen